

El Parque de las Ciencias inicia un plan de divulgación sobre la gripe A

El secretario general de Sanidad, José Martínez Olmos, abre esta tarde el programa con una conferencia sobre la evolución de la pandemia en el mundo

S. V. / GRANADA | ACTUALIZADO 17.09.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos

La gripe A está generando una avalancha informativa que en unos casos responde a la verdad y comunica la realidad del virus a la población, pero que en otros genera más alarma y confusión que la que ya hay sobre el AH1N1 y su imprevisible evolución. Conscientes de esta situación, desde el Parque de las Ciencias quieren aportar información de calidad y apostar por el conocimiento científico para divulgar todo lo relacionado con la primera pandemia del siglo XXI. Con esta filosofía han creado un plan de divulgación sobre la gripe A que se desarrollará durante este trimestre con distintas actividades en los propios pabellones del Parque.



Martínez Olmos, junto a la ministra de Sanidad, Trinidad Jiménez.

El punto de partida del programa, que no está cerrado y que se irá conformando en función de la evolución del virus, será la conferencia *Desafíos de la gripe A en un mundo global* que impartirá esta tarde a las 20:00 horas el secretario general de Sanidad, José Martínez Olmos. El granadino es, además, especialista en Medicina Preventiva y Salud Pública, por lo que tiene una visión de la pandemia como profesional sanitario y como responsable del Ministerio de Sanidad, desde el que aporta, además, el conocimiento de todos los protocolos mundiales y nacionales que se están tomando sobre la gripe y las novedades sobre la incidencia, fabricación de la vacuna, mortalidad o mutación del virus, entre otros.

Según informaron desde el Parque, el objetivo es "ofrecer una información rigurosa de los asuntos científicos más relevantes y hacer llegar a la sociedad la información más exacta posible sobre uno de los temas que más interesa en este momento" en todo el mundo.

Colaboran, además, la Universidad de Granada, la Consejería de Educación y el Parque Tecnológico de la Salud.

Otra de las actividades que ha previsto el Parque es la instalación de un punto de información científica en un lugar destacado del museo para hacer llegar con la tecnología museística necesaria toda la información disponible. Puntos similares se crearon en su día en el Parque sobre el ADN o la arqueología e incluyen información, acceso informático a páginas científicas, y otras herramientas.

También se celebrarán otras conferencias, muestras y exposiciones pero que se irán cerrando según vaya evolucionando el virus o se presenten situaciones o hitos científicos que requieran de explicación o divulgación.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.



FIESTAS DEL CORPUS 2009 Toda la información del Corpus de Granada 2009

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 1414 personas

0 0